
 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪市
お お さ か し

中央区
ちゅうおうく

役所
やくしょ

の 中
なか

で 

火事
か じ

や 地震
じ し ん

などの 災害
さいがい

が 起
お

こったときの お知
し

らせについて 

大阪市
おおさかし

は、 火事
か じ

や 地震
じ し ん

などのとき みなさんに すぐに 知
し

らせます。 

落
お

ち着
つ

いて 係
かかり

の 人
ひと

の 話
はな

しを 聞
き

いて ください。 

逃
に

げるときは 正
ただ

しい お知
し

らせを 守
まも

って 逃
に

げて ください！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪市
おおさかし

中央区
ちゅうおう く

役所
やくしょ

に 爆破
ば く は

予告
よ こ く

 （ 建物
たてもの

を 壊
こわ

すという 電話
でんわ

や 手紙
てがみ

 ） が あったとき 

【もうすぐ 爆発
ばくはつ

が あるかもしれないときで 建物
たてもの

の外
そと

へ 逃
に

げることが 必要
ひつよう

なとき 】 

人
ひと

を 押
お

さないで 逃
に

げて ください。 

今
いま

、 警察
けいさつ

が 調
しら

べています。 

今日
きょう

の ○時
じ

○分
ふん

に この建物
たてもの

で 爆発
ばくはつ

が あるかもしれません。 

近
ちか

くの 階段
かいだん

で 建物
たてもの

の外
そと

へ 逃
に

げて ください。 

建物
たてもの

では、出口
でぐち

を 確認
かくにん

して ください。 

出口
でぐち

には、この絵
え

が あります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪市
おおさかし

中央区
ちゅうおう く

役所
やくしょ

に 爆破
ば く は

予告
よ こ く

 （ 建物
たてもの

を 壊
こわ

すという 電話
でんわ

や 手紙
てがみ

 ） が あったとき 

【爆発
ばくはつ

が あって 建物
たてもの

の外
そと

へ 逃
に

げることが 必要
ひつよう

なとき 】 

今
いま

、 警察
けいさつ

が 調
しら

べています。 

この建物
たてもの

で 爆発
ばくはつ

が ありました。 

人
ひと

を 押
お

さないで 逃
に

げて ください。 

今
いま

すぐ この建物
たてもの

から 逃
に

げて ください。 

近
ちか

くの 階段
かいだん

で 建物
たてもの

の外
そと

へ 逃
に

げて ください。 

建物
たてもの

では、出口
でぐち

を 確認
かくにん

して ください。 

出口
でぐち

には、この絵
え

が あります。 


